

Mesdames et Messieurs,

Nous sommes à nouveau réunis pour soutenir une famille Cascastelloise en deuil.

Nous avons appris avec tristesse le décès de Jeannette Fraisse

Jeannette est née à Cascastel, le 20 Avril 1920.

Elle était la doyenne des Cascastellois.

Mariée à Pierre Fraisse, le 21 Avril 1942, ils eurent deux enfants Michel et Alain.

Elle participait à toutes les manifestations du village et se promenait avec son fidèle chien Roux. Ceux qui la rencontraient ont le souvenir d'une personne attachante, calme et très cultivée.

Depuis quelques années, son état de santé ne lui permettait pas de rester seule et elle s'était rapprochée du domicile de son fils Alain, mais elle revenait tous les étés à Cascastel, son village.

Elle s'est éteint à l'âge de 99 ans, et avec elle est partie un pan de la mémoire du village.

Au nom de la population Cascastelloise, je présente à Alain son fils, et à Marie Paule son épouse ; à Patrice et Anthony, ses petits fils, à leurs compagnes, Julie et Auriane ; à Héloïse, Adrien et Alya, ses arrière petites enfants, nos plus sincères condoléances.
Adieu Jeannette.

